

## SCAHT - Swiss Centre for Applied Human Toxicology

University of Basel  
Missionsstrasse 64  
CH-4055 Basel  
Tel. +41 61 207 19 56



### Wegbeschreibung zum SCAHT

Vom SBB - Hauptausgang Richtung Stadtzentrum - nehmen Sie die Tram 1 in Richtung „Dreirosenbrücke“ und steigen Sie an der 6. Station „Hegenheimerstrasse“ aus. Gehen Sie die Hegenheimerstrasse rechts runter und überqueren Sie die Missionsstrasse. Dann stehen Sie bereits vor der Missionsstrasse 64. Von der Tram-Station braucht man nur 2 Minuten bis hierher.

Um zum Eingang zu gelangen, nehmen Sie den linken Durchgang zum Hinterhof. Sie sehen dann gleich links die Treppe hinunter zur Eingangstür der Missionsstrasse 64 (im Vorderhaus, nicht 64a im Hinterhaus). Bitte klingeln Sie und wir öffnen Ihnen.

### Directions to the SCAHT

From Basel SBB - main exit to city center - take tram no. 1 to „Dreirosenbrücke“ and get off at the 6th stop „Hegenheimerstrasse“. Walk down Hegenheimerstrasse to your right, cross Missionsstrasse and you will end up right in front of Missionsstrasse 64. From the tram station it will take you only 2 minutes to get there.

To find the entrance please walk through the left passage towards the backyard. On your left, you will then see the steps down to the entrance door of Missionsstrasse 64 (in the front building, not 64a in the rear building). Please ring the bell and we will let you in.

